



**Fraktion Bündnis 90/ Die GRÜNEN
Bruchköbel**
Uwe Ringel
Fritz-Schubert-Ring 11
63486 Bruchköbel

An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Guido Rötzer
Hauptstraße 32
63486 Bruchköbel

Bruchköbel, 30. August 2020

**Antrag Bündnis 90/Die Grünen
Installation von Fahrradampeln an der Kreuzung Hauptstraße/Bahnhofsstraße**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Rötzer,

hiermit stellt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgenden Antrag zur
Stadtverordnetenversammlung am 15. September 2020

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, an der Kreuzung Hauptstraße/Bahnhofstraße
Fahradampeln zu installieren. Die Fahrradampeln sind so geschaltet, dass sie den
Radfahrerinnen und Radfahrern Vorrang vor dem Autoverkehr geben.

Begründung:

Zur Steigerung der Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger sowie aus Gründen
des Umweltschutzes muss die Förderung des Fahrradverkehrs ein wesentlicher
Bestandteil der städtischen Verkehrspolitik sein.

Im Rahmen unserer Aktivitäten zur Förderung des Fahrradverkehrs möchten wir nun
erreichen, dass an dieser Kreuzung Fahrradfahrer/innen Vorrang eingeräumt wird.
Diese Maßnahme trägt dazu bei dass Radfahrerinnen und Radfahrer, welche
geradeaus fahren wollen, insbesondere aber links abbiegen wollen, vor PKW- und
LKW-Verkehr starten können und so gefahrlos und unbedrängt ihre Fahrtrichtung
realisieren können.

Uwe Ringel
Fraktionsvorsitzender